

geboren in Wien

lebt und arbeitet in Maria Enzersdorf - Südstadt, NÖ

Absolventin der höheren technischen Lehranstalt für Textilindustrie in Wien

"Schule des Sehens" nach Oskar Kokoschka bei Inge Ute Brunner

Teilnahme an zahlreichen Gemeinschaftsausstellungen

Experimentiert gerne mit verschiedenen Materialien, arbeitet meist mit pastosen Farben, die sie sehr dicht setzt. Immer wieder greift sie auch zu Bleistift oder Feder und es entstehen humorvolle, manchmal kritische Bilder. Alle ihre Werke drücken eine sehr positive Lebenseinstellung aus.